



Bischofsheim, 15. Juli 2015

Liebe Eltern,

sportlich, kulturell, biologisch - so vielfältig gestalteten sich die Sommermonate an der Georg-Mangold-Schule.

Trotz teilweise sehr warmer Temperaturen waren die Schüler begeistert bei allen Aktivitäten dabei und bekamen die nötige Abwechslung geboten.

Wir starten nun in den Endspurt vor den Sommerferien!

Nächste Woche erhalten Sie aber noch einen weiteren, letzten Newsletter mit aktuellen Berichten zu diesem Schuljahr und einem Ausblick auf das Schuljahr 2015/16.

Genießen Sie den Sonnenschein!

Mit freundlichen Grüßen

Das
Schulleitungs-Team der GMS

☼ AKTUELLES AUS DEM SCHULLEBEN (1)

☼ Flohmarkt

Am Samstag, den 25. April 2015 fand zum ersten Mal auf dem Schulhof der Georg-Mangold-Schule ein vom Förderverein organisierter Flohmarkt mit knapp 30 Verkaufsständen statt. Um die 200 Besucher schlenderten von Stand zu Stand und feilschten um die Preise. Als Standgebühr wurden 6 Euro sowie ein Kuchen veranschlagt. Der Erlös wird für das Projekt „Sprachraum“ gespendet. Auch in den nächsten Jahren wird der Flohmarkt zum festen Bestandteil im Schulleben gehören.

☼ Schulmannschaft „Marathon“ läuft...

...bereits zum sechsten Mal beim Mainzer Gutenberg-Marathon mit ihrem Trainer Sascha Stracke mit. Früh am Sonntagmorgen traten zehn GMSler in zwei Staffeln à fünf Schülern zum Start an. Die Laufstrecke betrug die Halb-Marathon-Distanz von 21,1 km. Fast ein ganzes Schuljahr hatten sich die Schüler auf dieses sportliche Ereignis vorbereitet, um sich dann mit 3000 anderen Schülern zu messen. Nach 2:09,22 Stunden kam die erste Staffel der GMS ins Ziel und nur wenige Minuten später die zweite. Ein großes Dankeschön gilt den Eltern, die die Kinder begleiteten und unterstützten. Nur so sind diese Aktivitäten möglich! Für viele GMS-Läufer steht die Teilnahme im nächsten Jahr schon fest...

☼ AKTUELLES AUS DEM SCHULLEBEN (2)

☼ FÖV-Aktionen: Kino, Rallye & Disco

Auch in diesem Sommer sorgte der Förderverein für zahlreiche Aktionen, die den Schülern der GMS zugute kamen: Im Juni lud der Förderverein den 2. und 3. Jahrgang zum Kinonachmittag in die Aula ein. Gezeigt wurde der Disney-Animationsfilm „Baymax – Riesiges Robowabohu“, bei dem die Kinder viel zu lachen hatten. Thema der Rallye war in diesem Jahr „Bäckereien in Bischofsheim“. Trotz der Hitze war die Laune und Motivation gut, vielleicht auch dank des Rasensprengers auf dem Schulhof, der zusammen mit dem gespendeten Wassereis bei allen Teilnehmern für die nötige Abkühlung sorgte. Nach der Abgabe der beantworteten Fragebögen erhielten alle Teilnehmer ein buntes T-Shirt des Fördervereins. Für die jetzigen Viertklässler veranstaltete der FÖV wie in jedem Jahr eine Abschluss-Disco. Die Party findet bei aktueller Musik und Kinder-Cocktails in der Aula statt.

☼ Lesen am „Welttag des Buches“

Viele 4. Klassen beteiligten sich auch in diesem Jahr wieder an dem deutschlandweitem Lesefest und erhielten von ihren Klassenlehrern das diesjährige Welttagsbuch aus der Reihe „Ich schenk dir eine Geschichte“ mit dem Titel „Die Krokodilbande in geheimer Mission“. Viel Spaß beim Schmökern!

☼ AKTUELLES AUS DEM SCHULLEBEN (3)

☼ **Die KiTa-Kinder besuchen die Schule**
Verschiedene Klassen aus den Jahrgangsstufen 1 bis 3 empfingen zwischen Frühling und Sommer die zukünftigen Schulkinder aus den fünf Kindertagesstätten in ihren Klassen. So konnten die neuen Erstklässler „Schulluft“ schnuppern, lernten Klassenregeln kennen und erlebten eine Unterrichtsstunde samt Pause und Frühstückszeit. Nachdem die Lehrer das Bilderbuch „Das sehr unfreundliche Krokodil“ vorlasen, arbeiteten Kindergarten- und Schulkinder zusammen und füllten so ein kleines Heftchen mit Schreib- und Malaufgaben passend zum Buch aus. Als Erinnerung durften die Kindergartenkinder es anschließend mit nach Hause nehmen. Wir freuen uns, die Kinder nach den Sommerferien als Schulkinder bei uns willkommen zu heißen!

☼ **Verloren und gefunden...**

Im Schulalltag gehen häufig Sachen verloren. Wir möchten in diesem Newsletter nochmal auf die Standorte der Fundsachen hinweisen: Im A-Gebäude im Kopierraum hinter der Tür, im C- sowie D-Gebäude (jeweils Eingangs rechts) befinden sich Kisten mit gefundener Kleidung, volle Sportbeutel, Trinkflaschen, etc. Wertgegenstände wie Schlüssel und persönliche Dinge befinden sich in der Vitrine im Foyer des Hauptgebäudes.

☼ AKTUELLES AUS DEN KLASSEN (1)

☼ **Projekt „Schüler lesen Zeitung“**
Wie in jedem Jahr beteiligten sich die 4. Klassen wieder an dem Projekt „Schüler lesen Zeitung“. Vier Wochen lang erhielten die Schüler im April / Mai täglich ihre eigene Ausgabe der „Main-Spitze“, die im Unterricht in vielfältiger Weise besprochen wurde.

☼ **Sachunterricht: Rund um den Teich**
Klassen aus verschiedenen Jahrgangsstufen besuchten gemeinsam mit Dr. Reinhardt von der Fraport AG den außerschulischen Lernort „Teich“ im Rahmen des Sachunterrichts. Mit Gummistiefeln und Keschern ausgerüstet, wurden Teiche in der näheren Umgebung aufgesucht. Schüler und Lehrer waren erstaunt, wie viele verschiedene Tier- und Pflanzenarten sich vor allem im flachen Uferbereich auf kleinstem Raum befinden. Danke an Herr Reinhardt für diese interessanten Einblicke und die fachkundige Begleitung!

☼ **4c beim Rüsselsheimer Mainuferlauf**
Gemeinsam mit ihrem Sportlehrer Herrn Özkan und der Unterstützung einiger Eltern nahm die Klasse 4c im April zum ersten Mal mit großer Freude am Mainuferlauf in Rüsselsheim teil. Gestärkt mit Sandwiches machten sich die Schüler trotz anfänglichem Nieselregen auf den Weg und rannten erfolgreich eine Strecke von 1,5 km.

☼ AKTUELLES AUS DEN KLASSEN (2)

☼ **Sportliche Vorklasse**
Im Juni nahmen die Kinder der Vorklasse mit ihrer Lehrerin Frau Baumgartner an der „KITAiade“, der Kinderolympiade der Schulanfänger in Bischofsheim teil. Die spielerische Olympiade wurde von den Bischofsheimer Kindertagesstätten veranstaltet. Die Kinder der Vorklasse haben daran mit großer Freude teilgenommen und konnten dort zukünftige Mitschüler kennenlernen.

◆ TERMINE AKTUELL

◆ Termine aus der Schulgemeinschaft

Mo, 20.07. bis Fr. 24.07.2015 (letzte Schulwoche)
→ Förder- und Förderunterricht entfällt.
Der muttersprachliche Unterricht (Türkisch, Arabisch, Italienisch) findet regulär statt.

Fr, 24.07.
→ letzter Schultag vor den Sommerferien,
Unterrichtsende um 10:45 Uhr.

* KONTAKTDATEN

Georg-Mangold-Schule

Im Attich 1

65474 Bischofsheim

Tel 06144 – 33 75 90 * Fax 06144 – 33 75 91 6**

www.georg-mangold.bischofsheim.schule.hessen.de

